



## Una esperanza el acuerdo de la Cámara sobre tentativa de feminicidio

La exigencia de las sobrevivientes de feminicidio en México de ser nombradas, visibilizadas y que se legisle para la garantía de seguir vivas fue el reclamo de Carolina Ramírez, defensora de derechos humanos hace 35 años, pero que fue una víctima.

Dijo que es muy importante que los agresores feminicidas no sean liberados, a veces con multas risibles. El pasado 25 de noviembre, con un emocionado y documentado discurso, pidió garantizar la prisión preventiva oficiosa en todo proceso.

<https://rotativo.com.mx/2022/05/03/mujer/una-esperanza-el-acuerdo-de-la-camara-sobre-tentativa-de-feminicidio-959767/>